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会議に付した事件

議案
・山北町学校運営協議会委員の任命について
・山北町社会教育委員の委嘱について
報告
・山北町学生等応援給付金事業実施要綱の制定について

会 議 の 経 過 別紙のとおり

令和４年　第４回山北町教育委員会議事録



令和４年４月２２日

石田教育長 　４月に入り、今年度も保護者２名以内に限定という状況の中で
はありましたが、入学式・入園式を実施することができました。
４月１９日、２０日の２日間で３園・小・中学校に訪問し、各
園・学校においては順調にスタートしている様子が伺えました。
なお、中学校が５月１４日から２泊３日で京都方面へ、小学校が
５月１６日から１泊２日で日光方面への修学旅行を予定していま
す。小学校については、今まで電車を利用しておりましたが、今
回はバスを利用し、座席も２人掛けのところを１人で使用するな
どの感染対策を行います。最近のバスは換気の機能も優れてお
り、圏央道が開通したことにより電車を利用するよりも移動時間
も短く安心して実施することができます。これまで２年間修学旅
行を実施することができませんでしたので、久しぶりの修学旅行
を子どもたちも大変楽しみにしております。
　それでは、ただ今から令和４年第４回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

こども教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　ただいま、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

石田教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（議案第１５号）山北
町学校運営協議会委員の任命についてを議題といたします。

石田教育長 　　【議案第１５号について、別紙資料により提案する】

こども教育課長 　　【議案第１５号について、別紙資料により詳細を説明する】

山北町教育委員会会議の経過



石田教育長 　ただいま、議案第１５号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１５号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１５号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続きまして、日程第２（議案第１６号）山北町社会教育委員の
委嘱についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第１６号について、別紙資料により提案する】

生涯学習課長 　　【議案第１６号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第１６号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１６号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１６号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続いて、日程第３（報告第１５号）山北町学生等応援給付金事
業実施要綱の制定についてに移ります。

石田教育長 　　【報告第１５号について、別紙資料により提案する】

生涯学習課長 　　【報告第１５号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、報告第１５号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

佐藤委員 　町に在住していない学生等への周知はどのように行うのでしょ
うか。

生涯学習課長 　町のホームページや広報で周知を行います。



石田教育長 　高校生の年代の方には直接郵送します。大学生や専門学校生に
ついては把握ができないため、２９歳までを対象としています。
また、本人が在住していなくても、保護者が山北町に在住してい
れば申請が可能です。

小菅委員 　申請の対象はどのような方になるのでしょうか。

生涯学習課長 　高校、大学、短期大学、専門学校や各種学校の学生が対象とな
ります。

小菅委員 　育英奨学金のように、要件があるのでしょうか。

生涯学習課長 　学生であれば申請できます。

今村委員 　申請したら４年間給付されるのでしょうか。

生涯学習課長 　今年度のみの給付となります。

石田教育長 　コロナ対応の事業です。その他、昨年度に引き続き学校給食
費、副教材費及び今年度新たに原材料費の高騰に伴う給食材料費
の補助を行う予定となっています。

石田教育長 　他にはいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。報告第１５号についていかがでしょう
か。

　　「全員承認」

石田教育長 　報告第１５号は承認されました。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前１１時２０分］


